

Landesprogramm für 10- bis 14-Jährige

Ein ganzer Rucksack voller Kultur

Von Dirk Werner

Beckum (gl). Spannende Kulturprojekte für 10- bis 14-Jährige bietet die Stadt Beckum im Rahmen des Landesprogramms Kultur-Rucksack Nordrhein-Westfalen an. Die Verantwortlichen haben am Montag das Programm vorgestellt.

„Bei der kulturellen Bildung sind wir nicht schlecht aufgestellt“, findet Bürgermeister Dr. Karl-Uwe Strothmann. Für Grundschüler der zweiten bis vierten Klasse gebe es beispielsweise das Projekt Kulturstrolche. Und für die 10- bis 14-Jährigen eben den Kultur-Rucksack. Dabei gehört Beckum zu einem Verbund mit Ahlen, Drensteinfurt und Sendenhorst, weil in der Püttstadt nicht die eigentlich notwendigen 3500 jungen Menschen dieser Altersgruppe leben.

Das Land Nordrhein-Westfalen finanziert das Programm in Beckum mit 8000 Euro, die Sparkasse Beckum-Wadersloh schießt weitere 1500 Euro hinzu.

Der Rückblick auf den Kultur-Rucksack im vorigen Jahr ist für Bürgermeister Dr. Strothmann positiv: Ungefähr 100 hoch motivierte Jugendliche hätten an sieben mehrtägigen Ferienprojekten mitgewirkt. In diesem Jahr sind es wieder sieben Projekte.

Den Auftakt macht in den Osterferien vom 15 bis 17. April der Fotokursus „Mein Neubeckum“ mit Fotograf Christian Blanke im Freizeithaus Neubeckum. Dabei sollen Jugendliche ihren Stadtteil neu entdecken.

Am 16. und 17. April (ebenfalls Osterferien) gibt es im Kulturgut Haus Nottbeck in Stromberg einen Hörspiel-Workshop mit Lena Ernst und Sam Siefert.

Eine Musical-Szene studieren die Teilnehmer in den Sommerferien (29. Juni bis 2. Juli) mit Lara Langguth-Zumbült (Kultur-Rucksackbeauftragte der Stadt) und Meike Wiemann (Kulturinitiative Filou) mit dem Partner Danceroom ein.

Vom 13. bis 17. Juli offeriert der Jugendtreff Altes E-Werk einen Graffiti-Workshop unter Anleitung der Künstler Vittorio Maltone und Pascal Ladda.

Im Filou-Atelier stellen die 10- bis 14-Jährigen mit Künstlerin Heidi Marczinke in den Herbstferien unter dem Titel „Schrott-Art“ Objekte aus Fundstücken her.

Im Freizeithaus Neubeckum widmen sich die Jugendlichen in den Herbstferien mit Künstlerin Gabriele Mischke der Streetart.

Am 27. und 28. November bittet Comic-Zeichnerin Alexandra Völker in der Öffentlichen Bücherei Beckum zum Manga-Workshop.

